

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Teilnachlaß Hans Thoma II

Brief von Hans Thoma an Emil Lugo, 10.02.1868-08.11.1899

Thoma, Hans

Frankfurt am Main, 10.02.1868-08.11.1899

Brief

[urn:nbn:de:bsz:31-369245](#)

Frankfurt a.M. April 1884.

lieben Freyo!

Als ich vor gestern von dem ersten
Kunstverein gern ersehen und
meine Frau ist auch gleich nach einabfahre
dafür - der war gegen vier Uhr nachts
denn befürchtet wurde in der Abendzeit
dem Grabmalen. Freiburgs Großvater
den wir einigen Menschenberen waren nicht
gern. - Der Großvater hat leider
seinen Ortinde. in die erste Klasse
eine sehr alte und kostbare Skulptur
ist - das Zeichnen hat mir - nicht den
erwischte. Ich bin am Dienstag wieder
in einem Atelier gewesen -

Also Anticognosie.

Am Götterfest zu... - ich kann mir
nunmehr Gottes Worte nicht mehr erinnern.
Doch... - ich will es noch erinnern, ja ich
würde mich sehr freuen, wenn ich
wiederholen könnte, was ich vergessen habe.
Aber ich weiß nicht, ob ich das
noch kann... -

Wie ich nun mein Denkmal finden
möchte, das ich hinzuhängen möchte, das
für jedermann sichtbar sei und jeder denken sollte
wüßt. - Zu der Bavaria kann
nur Platz in der Mitte eingerichtet werden,
da man die Beavertonstein freihalten
will, um sie aufzuhängen.

Ciude klug er wüste das er den Wein
Röder mit den Früchten genossen.

Iff bin jüß auf Reisen gewandt an
der Bavaria et wann das du weißt ich
fahr et mit Freuden din wüsten gern
krenken my armen dor m dich.

Hier ich danken dir mit bin so gesprich
Dass gern wünsche und hörde, blaue
Fellen Bilder, und ich das wünsche mir
dafür. —

Fürstlich wolts ich din Leid verhindern
aber du ja bin ich das du dir nur was ich
kann mir ein Bild in mey et mir wünsche
und den Nutzen et ich aber ist — ich bin
dank bin ich dir wünsche et mir gefüllt in
sein der Dienst einen unvergänglichen
für Dich et wenn Endet der Dank wünsch.

him der Feind bringt: Sgl. Kindheit
kriegen willst du konnt. ich habe mich immer
seinen großen Spieß in meine Hände gesetzt
und glaubte nichts, als bei einem Oberschiff
wieder in einer Fregatte von meinem Muttergott
zu fassen, gleich kommt wieder ein Rumpf
der mir droht und es wirft mir ein erfärbtes
Gewebe in die Füße. so überquert die Hamburgher
Küste mein "Monticelli" - die Leine auf die
wallende Salzberge, die sich gegen sich aus -
weg kann ich von dem Geschehen nicht denken,
hätte ich eingehend gewusst. - ich wünschte mich
einen Guß von solchen Menschen aus, die sich
andern als mir. Da mich falls ich es weiß gar nicht
eingehend zu werden. - aber mich das gefällt mir
nicht mehr. - Stell ich eben einen wünschenden
Knopf und ich würde befürchten ob Rache
steht einem bevor. - es ist der einzige Mann, der
wüßt, wie ich Freude. Von Hans Stern.